



PODER. LEGISLATIVO FEDERAL
CÁMARA DE DIPUTADOS



Jueces acuerdan extender el paro contra la Judicial



**REFORMA AL PJ
POLÉMICA POR AVAL**

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

LA ASOCIACIÓN Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (Jufed) anunció que extenderá el paro de labores que inició el mes pasado.

En un breve comentario, la organización judicial dio a conocer que sostuvo una reunión entre sus directivas Nacional y regionales, donde se escuchó al Comité de Diálogo, en la cual se acordó por unanimidad de votos prorrogar la suspensión de actividades.

La decisión de extender este paro laboral parte del rechazo a la reforma al Poder Judicial que el Congreso de la Unión ya validó y que podría entrar en vigor la próxima semana.

Aunado a esto, advirtió que emprenderá otras acciones por la vía jurídica para continuar la defensa.

“Esta asociación reitera su rechazo a la llamada reforma judicial y su convicción de recurrir a los mecanismos de defensa legal que estime necesarios”, dijo la Jufed.

Por la mañana, trabajadores del Poder Judicial protestaron al exterior de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y la Embajada de Estados Unidos, como



TRABAJADORES del PJ de Oaxaca se manifestaron en la capital del estado, ayer.

otra forma para expresar que no están de acuerdo con este proyecto presidencial.

Aprovechando la situación convulsa que ha enfrentado el sector financiero a raíz de esta reforma, los manifestantes refirieron que esto también impactará el desarrollo de la economía.

“Sin Poder Judicial está en riesgo tu inversión”, “Juez votado, peso devaluado” fueron algunas de las consignas que exclamaron al exterior de la Bolsa.

Asimismo, trabajadores del Poder Judicial reclamaron el actuar del Congreso, por haber aprobado la reforma y sin haber escuchado a sectores que insistieron en que el proyecto tendrá consecuencias negativas.

EL TIP

ENTRE los cambios aprobados, está la creación del Tribunal de Disciplina Judicial, que se encargará de vigilar el actuar de servidores.